SONIDOS EXTRAÑOS EN EL CIELO – PRESUPUESTO PROPUESTO DE LA NASA PARA CAZAR EXTRATERRESTRES Published 7 March 2019 by Despejando Enigmas, Robert

Robert: ¡Hola, Swaruu! ¿Cómo estás?

Swaruu (9): ¡Hola, Robert! ¿Cómo estás? Bien. Contenta de estar aquí de nuevo contigo.

Robert: Feliz de estar aquí de nuevo contigo. Gracias. ¿Y tú?

Swaruu (9): Muy bien también. Gracias. ¿De qué conversamos hoy?

Robert: Vamos a hablar de varios temas. También improvisaremos un poco para que no te sientas que te estoy sacando información. Ya sabes. No me hace sentir bien. Lo percibo. La primera pregunta sería la siguiente: Swaruu, ahora he leído esta noticia. Me parece muy agresiva. Te paso el titular y quizás sí que haga un vídeo sobre esto, si así lo deseas.

Swaruu (9): A ver.

Robert: Este es el titular. Un momento. "El presupuesto propuesto de la NASA incluye 10 millones de dólares para cazar extraterrestres". ¿Qué opinas de este titular?

Swaruu (9): Nunca lo he escuchado ni leído antes. Es que aunque ellos quieran no están en posición de cazar a nadie. En el peor caso se podría referir a cazar semillas, eso es más posible. También me abre la pregunta que si la palabra cazar, aquí acaso, sólo se refiere como sinónimo de buscar. El que hayan escogido la palabra cazar en lugar de buscar también sería interesante. Viendo link. Hunting igual a cazar. Mismas palabras en dos idiomas.

Robert: Claro, tienes razón. Una cosa es buscar y la otra es cazar. Yo he entendido cazar. Sí, son muy malas estas élites.

Swaruu (9): Veo más de lo mismo. La NASA es un organismo para mentirle a la gente.

Robert: Sí, Swaruu. Ayer hablé un poco de esto con Asket.

Swaruu (9): Cazan porque no se han encontrado. Como si al encontrar vida alienígena se los dijeran. Placebos y más cuentos de la Matrix. Te leo.

Robert: Son desinformadores. Tienes razón, Swaruu, pero como son socialmente aceptados, la gente les cree. Claro, todos los de la Matrix, pero cada vez la gente cree menos en la NASA. Siguiente pregunta. ¿Te acuerdas de esos sonidos tan extraños que suenan en el aire como trompetas o máquinas en el cielo, y no se ve nada, sabes qué son? Gracias.

Swaruu (9): Ok. Son con muchas cosas. Son el resultado o pueden ser el resultado de muchas cosas o muchas cosas combinadas, pero nosotras hemos localizado tres

causas exactas que explican este fenómeno. Nosotras ya hemos pasado bastante tiempo investigando los orígenes y las causas de esto. La información viene de la nave de Eridania.

- 1.) Se debe a la proximidad de una nave grande en el área del sonido, y son los pulsos electromagnéticos de dicha nave que se encuentran en modo invisible. Probabilidad posible, pero baja.
- 2.) Actividad de DUMBs abajo de la superficie. Tuneladoras y equipo pesado bajo tierra. Actividad militar o militar Reptil. Movimiento de una nave pequeña dentro de los túneles o construcción de nuevos. Probabilidad alta, pero localizada.
- 3.) Uso de energías electromagnéticas tipo HAARP, ya sea de instalaciones de HAARP mismas o provenientes de las torres llamadas Gwen o de telefonía celular, con fines de asustar a la población y mantenerlos en un estado bajo, de frecuencia baja. Fomentar el miedo y hacerlos compatibles a más manipulación. Frecuencias supresoras de alegría y fomentadoras de estados de alarma para resultados de ingeniería social. Confirmado como causa más común.

El número 3 está confirmado, pero el 1 y el 2 también suceden, pero menos a menudo.

Robert: Muchas gracias por tus respuestas. Siempre pensé en la 1 y en la 2 pero no en la número 3.

Swaruu (9): Muy bien.

Robert: La número 3 es la más siniestra de todas. Cada vez los controladores se vuelven más malos.

Swaruu (9): Y es la confirmada de estarse implementando por todas partes.

Robert: Increíble pero cierto. Gracias, Swaruu.

Swaruu (9): Las naves tienen sensores en punta de lanza que tienen en su frente adelante para toda clase de investigación. Esta información que te acabo de dar es importante que se sepa.

Robert: Puedo hacer un vídeo sobre esto. Gracias.

Swaruu (9): También los resultados de Eridania y su equipo arrojan que dichas frecuencias también son dañinas si se escuchan por grabaciones de YouTube, o alternas semejantes, por lo que nosotras no recomendamos escucharlas de ninguna forma. Están cuidadosamente diseñados esos sonidos para alterar a la población. No los escuchen. Sé que si vives en donde están sonando no hay remedio fácil, pero si no estás en el área no los escuches. Si estás en el área contrarréstala con música alegre con audífonos o con bits bineurales positivos en las frecuencias de 432 y 528 megahercios. Es importante este tema, sí, merece todo un vídeo.

Robert: Gracias otra vez, Swaruu. Si no fueras extraterrestre no me darías estos consejos y si fueras una inteligencia artificial tampoco me los darías. Tus respuestas me avalan siempre que sois extraterrestre de la raza Taygeteana. Gracias.

Swaruu (9): Muy bien, Robert. Gracias por lo que me dices. Las fuerzas negativas atacan como sea y en todos los frentes.

Robert: Cuando hablo con Gosia le hablo de estos detalles que tenéis, y sé que pierdes mucha energía tratando de convencer a la gente o contactados.

Swaruu (9): El concepto de que no ataquen tradicionalmente con balas y pistolas es solo más control de la Matrix pues lo que desean es manipular a la población. El de balas y pistolas también se realiza, se llaman guerras y conflictos de falsa bandera, y provocados por manipulación mental de individuos puestos ahí para ese fin.

Robert: Tienes razón, es su táctica. ¿Sabes algo sobre los controles que ejercen los gobiernos sobre los divulgadores del misterio, y también sobre los hombres de negro? Gracias.

Swaruu (9): Control sobre los divulgadores del misterio. Sí. Cuando un grupo sale de control acerca de lo que piensan y el cómo piensan tienen que implementar una oposición controlada para guiar y evitar una fuga real de la persona, evitar que despierte. El control mental sobre dichas personas ya no se puede plasmar sobre ellas usando métodos tradicionales como la televisión o los demás medios masivos típicos, porque dicha persona ya tiene un nivel de despertar, entonces, aplicarán otro nivel en donde se acepta como real que se desinforma en los medios masivos.

De todas formas por leyes esotéricas de ellos mismos les deben decir todo a los terrestres, pero que se les da razones y explicaciones sobre temas más complejos o profundos. Igualmente cuando un grupo de personas está aún más despierto se aplicará otro nivel más para también controlarlos. Son niveles de desinformación diseñados cuidadosamente para llegarle a un grupo específico con un nivel de despertar e intelectual específico.

Esto que te digo aquí nunca se ha expuesto en las redes de la Tierra, así que si la ideología cristiana ya no le apetece a cierto individuo le darán el siguiente paso, Comando Asthar, lo católico más naves, como ejemplo. Si dicho individuo está aún más despierto le darán en el siguiente nivel. También usan desinformantes pagados para servir de fuentes de información errónea de los divulgadores y Youtubers del misterio. Muchas personas son o trabajan directamente para las agencias de tres letras: CÍA, NCA, MI6 y demás. Es su misión, su trabajo.

También como ejemplo de sus sucias tácticas, dirán que hay un encubrimiento de parte de la NASA para esconder lo que los astronautas se encontraron durante las misiones Apollo, estructuras en la Luna y demás cosas así. Lo que sucede es que si el público y/o los investigadores del misterio se enfocan en la desinformación están apoyando consecuentemente a las misiones Apollo porque para haber visto estructuras en la Luna lógicamente tuvieron que necesariamente haber estado ahí, tuvieron que haber ido a la Luna.

Hombres de negro. Como con tantas otras cosas no hay una sola respuesta y hay varios niveles. Son un organismo muy humano para empezar en donde agentes del orden, policías e investigadores del FBI y equivalentes, son asignados a investigar o a hostigar, molestar, a individuos incómodos, con el fin de provocar miedo para que desistan de lo que sea que estén haciendo. Ejemplo de esto es la amedrentación u hostigamiento del Youtuber Security Team, divulgador serio de vídeos de ovnis, hace como dos meses. En este nivel los hombres de negro ni siquiera saben que son

hombres de negro y que los usan para este fin. En el siguiente nivel hay agentes humanos que son o están asignados a investigar a cualquier ciudadano que tenga algo referente a extraterrestres y ovnis, directamente irá a pedirle que desista o de lo contrario...

Último nivel, agentes no humanos, varias razas aquí, que bajo sus propias agendas pueden estar o no trabajando junto con agentes humanos y organismos humanos. Simplemente dichas razas, blancos altos, Maitre, Kingus, se toman en sus propias manos el amedrentar a los ciudadanos. Esta es una de las razones por la cual no podemos dar pruebas contundentes de nuestra existencia porque pondríamos en riesgo a nuestros contactos. Se deberá seguir teniendo cierto grado de duda o incertidumbre para poder tener posibilidad de negación estratégica.

Robert: Muchas gracias, Swaruu. Me gustan tus respuestas. Puedo hacer un vídeo sobre esto, hay conceptos muy interesantes. Gracias. Sobre todo de la primera parte.

Swaruu (9): Sí, claro que sí. Solo es que siento que como es la primera vez que plasmo en idioma terrestre los conceptos de la desinformación hacia los investigadores del misterio, en nivel escalonado o específico para cada grupo, siento que no lo escribí muy claro. Siento que la redacción ahí se debe cuidar para poder pasar la información de la manera más clara posible.

Robert: Me gustó mucho la primera parte y los niveles de desinformación. No lo he escuchado antes y me puede servir para que la gente pueda abrir los ojos ante posibles ataques a Gosia y a mí. Swaruu, yo lo he entendido. Si hubiera algo raro te lo comentaré otra vez. Gracias.

Swaruu (9): Ok. Nunca he escrito esto en idioma terrestre. Son conceptos y resultados de nuestras investigaciones desde aquí.

Robert: Swaruu, lo haces fantástico. Tus respuestas me hacen sonreír de lo buenas que son. Antes parece que me has leído la mente. Hablamos una vez de esto pero fue muy poco. Es sobre el comandante Ashtar Sheran, el de la Nueva Era. ¿Es un arconte, qué es?

Swaruu (9): Es invento de la Nueva Era. Sí, vemos de dónde sale, sí. Es un arconte. Es parte de la agenda del Vaticano para jalar a las personas de nuevo al rebaño. En algunos círculos insisten que Asket es Ashtar, y que sólo obedece a Jesucristo o Sananda. La similitud de los nombres hace evidente la manipulación ahí. Asket no es Ashtar.

Robert: Gracias de nuevo por tu respuesta.

Swaruu (9): Le cuelgan Ashtar a Asket y Sunanda, Sananda a mí, los mismos círculos.

Robert: Lo de Asket no lo sabía pero lo de Sananda creo que me lo dijo Anéeka, sí.

Swaruu (9): Anéeka también juega con que capitán Kirk es Asket y yo Spock. Solo juega ella.

Robert: Es muy buena chica Anéeka, pero a veces parece muy inocente, pero es

muy inteligente.

Swaruu (9): Robert, todas nosotras somos muy inocentes. Ese siempre ha sido nuestro problema durante la interacción.

Robert: Pues es un problema, sí.

Swaruu (9): Es extremadamente inteligente.

Robert: Muy bien, pero sí, muy inocente a veces.

Swaruu (9): Los hombres de negro están también para eso, para que no haya pruebas por razones de ellos. El cuerpo es un reflejo de quien está adentro. No eres tu auto tampoco, pero si lo compraste a tu gusto sí reflejas bastante de cómo es tu personalidad. Un cuerpo con más razón, aunque menos en la Matrix 3D. En 5D un cuerpo sí es el reflejo directo de la intención creadora del ser que lo habita.

Robert: Se nos está terminando el tiempo.

Swaruu (9): Cuídate y nos vemos.

Robert: Ok, igualmente. Salvo la conversación.

Swaruu (9): Gracias por estar y tu tiempo.

Robert: Gracias por estar ahí.

Swaruu (9): Bye, Robert.

Robert: Gracias por el tuyo. Bye.